

左の写真はレギュラーカスクのスケジュール表です。ほとんどの日が

このスケジュールでおりに動くことになります。朝は韓国の楽曲や日本の歌、中国の歌などが大音量で流されるのでそれを聞いて起きるというかたちになります。大体、朝の6時30分～40分の間流れ続けます。そのあとは朝のエクササイズがあります。エクササイズはきれいに並んでないと韓国人の先生にあたります。エクササイズが終ったあとは朝食の時間。朝食はエントーやリンゴなどがあり日本人でもおいしく食べられることがありました。学生の半分くらいはこの時間にも次の時間にボキャブラリーテストにこなす勉強をしました。ボキャブラリーテストは

7割をもつと再テスト、100点をとると週末のボイストアビ
たりします。ボヤブリーテストが終わると中学生以上はスポーツアク
ティではテニスやゴルフ、ボクシングなど様々なスポーツを体験ご
なので外での活動はかなり多いです。スポーツアクティビティがい
す。50分とかなり長い）でカードゲーム等で時間を過ごします。
業は50分授業10分休憩で「太陽」「月」「木星」の3種類にな
昼食の時間になります。昼食ではお肉やフルーツなどが
せんでした。その後はボヤブリーで7割をもつた人は再テ
木憩中の邊でレッスンは自由でリムメイトとカードゲームをしたり
間の授業があり次の授業が終わると 明日ごはんを食べます。昼食
と授業が2時間あります。最後の授業が終わると スナックタイムが
いスタートをします。以上がレギュラーカスの1日です。



左の写真はエクササイズ中の写真です。

エクササイズは朝7時から20分ほどまお

きれいにならんでいなかったり、声がうつさ
かったりすると韓国人男性にあこう
れます。エクササイズはジャンプやうで
のばしなどのかんたんなストレッチです。

朝に運動をすることによって集中力が高まるのに

くわえ、記憶力の上昇も期待できるのですと合理的だなと思いました。



左の写真はスポーツアクティビティ中の写真です。

写真はテニスですがそれ以外にもゴルフや

フットボール、フートボールもありました。ぼくはテニス、
ゴルフ、フットボールの3種類をやりました。

フィリピンは日本と同じくらい暑く湿度も異様に高
いので外にいるだけでも汗ばんでしまうのですが
フットボールなどの激しい運動をするときはこ

まめな水分補給をしないと危ないなと思いました。



左の写真は晩ごはん時の写真です。ごはんは

韓国人が多いためか、キムチかかまらず置いてありました。

出でるお肉おあいかけはおいしいのですが骨が多く
食べにくいです。毎回ジュースか置いてあるのですが、
これを飲んだ後は水がおいしく感じます。



左の写真は1対1の授業受けた時の様子です。1対1授業の内容はSpeaking, Discussion, Vocabulary の三種類です。フィリピンの先生はみんな優しくてユーモアがあります。先生達でした。1対1ではこういの1つでにあわせてやくりとやってくれてこちらへ言っている意味がわからなくなったり等で

も簡単な英語に変えてくれたり、ホワイトボードに書いたりしてくれました。ボキャブラーイは20問覚えるのが大変だ、たゞ、先生が何を聞いてくれたのかよく数をとることがでました。



左の写真は1対4の授業中の様子です。

1対4はgrammar & readingの2種類です。grammarは英語で書かれたお話を読み問題に答える。readingは先生から教入ってもらったとおりに問題に答えよといふ授業になります。ぼくの受けたいたクラスでは、日本人2人が日本人2人でしてこのわからず、ところは助け合ったり書き

で調べたりしながら問題を解いてきました。



左の写真は日本のデベートの授業を受けていた様子です。デベートではお題が決められそれにについて、賛成か反対かに分かれて言論論するという授業方法難しい授業なので先生が時々スティックを使しながら説明をしてくれます。ぼくのクラスは日本人4人、たいちんじん4人でした。

デベートは難しいお題も多く大変な授業でした。

SMEA(?)では勉強だけでなく、スポーツアクティビティやショッピングモールでの買い物など、のどちらも多く楽しく有意義な2週間になりました。フィリピンでの2週間は日本では体験できないことが多く、忘れることがないよい経験になりました。